



Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cugenang

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jul 2, 2024 - 14:40



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (Kamtibmas), Polsek Cugenang melaksanakan patroli rutin di wilayah hukumnya. Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Agus Sulaeman dan Aipda Sopyan Sahuri pada hari Selasa, 2 Juli 2024. Kegiatan ini dilakukan atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, Kompol Tedi Setiadi, S.IP.

Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas, seperti tindak kriminalitas dan gangguan keamanan lainnya. "Kami berkomitmen untuk meningkatkan kegiatan patroli guna menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Cugenang," ujar Kompol Tedi Setiadi, S.IP.

Aiptu Agus Sulaeman menyampaikan bahwa patroli ini merupakan langkah proaktif untuk mencegah tindakan kriminal dan gangguan kamtibmas lainnya. "Kami berkeliling di berbagai titik rawan dan berinteraksi dengan warga untuk mendeteksi potensi gangguan serta memberikan himbauan terkait keamanan. Kami ingin masyarakat merasa aman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka," katanya.

Aipda Sopyan Sahuri menambahkan, "Dengan patroli yang rutin dan terarah, kami berharap dapat meminimalisir angka kriminalitas di wilayah ini. Kami juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan hal-hal mencurigakan."

Kegiatan patroli ini mencakup berbagai area strategis di wilayah hukum Polsek Cugenang, termasuk permukiman, tempat umum, dan jalan-jalan utama. Keberadaan polisi di lapangan diharapkan dapat mencegah tindakan kriminal dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Patroli ini mendapat respons positif dari masyarakat yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang aktif mengawasi lingkungan mereka. "Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan menciptakan lingkungan yang lebih aman," tambah Kompol Tedi Setiadi, S.IP.

Dengan dilaksanakannya patroli ini, Polres Cianjur melalui Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang.